

Vos communes

PONTCHARRA

Le chœur Consonance a clôturé son année en beauté



Les membres de la chorale Consonances se sont réunis pour un apéritif pour clôturer la fin de la saison.

Lundi, les membres du chœur Consonance se sont retrouvés chez l'une des choristes, à Laissaud, pour clôturer la saison de manière conviviale. Ils l'avaient bien mérité, après deux beaux concerts, l'un à Montmélian en faveur de l'association Retina, l'autre à Saint-Maximin.

Ce dernier concert était l'occasion de chanter avec la chorale A Croches Chœur de Bernin.

C'était le premier concert de fin d'année que le chœur Consonance donnait après deux années de crise sanitaire : il a remporté un vif succès, avec une église comble. Les deux chœurs ont couvert plusieurs siècles de musiques sacrées et profanes. Entre les deux parties, le pianiste Frédéric Perret et la soliste Gwenaëlle Dai ont proposé un intermède lyrique, lui aussi très apprécié.

Pour l'année prochaine, Florence Batt gardera sa baguette de chef de chœur Elle commence déjà à prévoir le répertoire : "baroque et Renaissance". Comme tous les ans, le chœur Consonance annonce qu'il recrute de nouveaux chanteurs et chanteuses, souhaitant faire partie d'un chœur polyphonique, à quatre voix. Les répétitions ont lieu de 20 h 15 à 22 h 30 à l'école de musique de Pontcharra-sur-Bréda, dans la salle de répétition, qui bénéficie d'une bonne acoustique.

Le contact est au 06 77 33 00 54 ou directement à partir de la page contact du site internet <https://www.choeur-consonance.fr>



2/2 : le dernier concert de la saison, avec A Croches Chœur de Bernin Photo Le DL